



Oldtimertreffen der Eicherfreunde: Preise verteilt

Hofdorf. Beim großen zweitägigen Oldtimertreffen der Eicher- und Oldiefreunde in Hofdorf wurden abschließend die Preise verteilt. Den ältesten Traktor, einen Schlüter DZM 25, Baujahr 1936, hatte Johann Obermeier, Schwimmbach. Das älteste Auto, eine BMW Isetta von 1957, präsentierte Annemaria Bäumler aus Weiden. Das älteste Motorrad war eine Mars von 1936, die Markus Janker, Kirchroth, ge-

hört. Mit stattlichen 48 Mitgliedern waren die Oldtimer- und Traktorenfreunde Kirchroth in Hofdorf vertreten vor den Oldtimerfreunden Heilbrunn (18) und den Oldtimerfreunden Pettenreuth (15). Unser Bild zeigt die Gewinner beim vereinseigenen Traktor der Eicherfreunde, einem Kramer K22 Th von 1950, vorne von links: Bürgermeister Anton Rothfischer, Albert Haimerl, Vorsitzender der Oldtimer-

und Traktorenfreunde Kirchroth, Johann Obermeier, Vorsitzender Otto Aumer und dessen Stellvertreter Stefan Höcherl; dahinter Vertreter anderer Vereine, die für ihre gute Beteiligung ausgezeichnet wurden. Aumer kündigte an, dass in Hofdorf das nächste Oldtimertreffen frühestens in drei Jahren stattfindet. Das vierte Oldtimertreffen in Kirchroth ist heuer am 1. September.

(Foto: Soller)